



今年は、記録的な速さで梅雨が明けました。毎日のように、熱中症警戒アラートが発令されています。夏休みまでの約2週間を元気に過ごせるよう、ご家庭でも体調管理にお気を付けください。登下校の際は、ご家庭の判断で、日傘や首を冷やすリング等を使用いただいても構いません。(教室での使用は控えてください。また、児童自身が管理できるよう、お声がけください。)

## 授業参観&わくわくヒューマンズスペシャルⅠ



6月25日(水)、授業参観・わくわくヒューマンズスペシャルⅠを実施しました。まず、1年生が学活「歯みがき教室」、2年生が図工「けん玉づくり」、3年生が道徳「いのちのまつり」、4年生が道徳「1秒の言葉」、5年生が家庭科「玉留めと玉結び」、6年生が社会「地球の歴史」の授業を参観していただきました。保護者の方も一緒に活動していただいた授業もあったようです。ありがとうございました。

続く、わくスペⅠでは、まず最初に、手話コーラスをしました。今年度の歌は、「世界がひとつになるまで」です。手話サークルの5、6年生が前に立って、お手本になってくれました。保護者の方も児童の横に並び、いっしょに手話をしながら歌いました。次は、人権カルタです。各学年の代表2名ずつと保護者の方2名が、それぞれ自分が大切にしたいと思う札とその理由を発表した後、色別班対抗でカルタ取り大会をしました。読み札は、人権教育部の方が読んでくださいました。小学生のチームだけでなく、保護者の方も即席のチームを作って参加してください、とても盛り上がりました。このカルタは、長生小学校のオリジナルで、卒業生のみなさんが作ったものがずっと受け継がれています。みんなで人権について考える、よい機会となりました。

## 梅収穫&梅干しづくり(2年)

6月4日(水)、2年生が、学校の梅の実を収穫しました。先に地域の方が余分な枝を落としてくれたので、とりやすかったです。たくさん収穫できて、子どもたちは大喜びでした。

次の日、公民館の調理室をお借りして、地域の方に教えていただきながら、自分たちが収穫した梅を使って、梅干し作りを行いました。まず、みんなで協力して、たくさん梅をきれいに洗いました。次に、梅を果実酒で消毒していただき、塩と梅を交互に樽に入れていきました。最後に、落とし蓋をして、重しをのせたら、今回の作業は終わりです。蓋をして、涼しい場所で保管していただきます。16kgの梅を漬けることができました。



## 防犯教室

6月16日(月)、阿南市青少年健全育成センターの方をお招きし、防犯教室を実施しました。まず、「いかのおすし」(「いかない」「のらない」「大声でさけぶ」「すぐにげる」「しらせる」)のお話を聞きました。次に、3年生をモデルに、不審者があきらめる距離の目安は20mで、4m以上離れて対応していれば走って逃げ切れること、でも、ランドセルを背負っていると最初に6mの距離が必要なので、いざという時はランドセルを捨てて逃げることを教えていただきました。最後に、不審者に話しかけられた時にどう行動すればよいか、6年生の代表による役割演技を通して、大切なポイントを確認することができました。

